



abremate



La Universidad de Lanús inauguró un Centro Interactivo de Ciencia y Tecnología



Nuestras pasiones e incertidumbres nos llevaron a librar las dos batallas de Marechal, las terrestres y las celestes. La batalla del conocimiento, la batalla por las ideas, la batalla por los ideales, se inscriben en el celeste que nos identifica.

La civilización milenaria se construye con sueños de otros. Sin embargo, la aventura de la historia nos permite conocer nuestro pasado, vivir con plenitud nuestro presente y emprender juntos el futuro.

Abremate empezó como un sueño de quienes creen que «la pesada ciencia y tecnología» puede ser aprendida y conocida a través de una aventura.

La **Universidad Nacional de Lanús** inauguró, el pasado 4 de junio, el **Centro Interactivo de Ciencia y Tecnología Abremate**, en la Avenida Hipólito Yrigoyen 5682, Remedios de Escalada.

Con la presencia del vicegobernador de la provincia de Buenos Aires, Dr. Felipe Solá; el intendente de Lanús, Manuel Quindimil; la rectora de la UNLa, Dra. Ana Jaramillo; el director del Centro, Lic. Carlos Petignat; el ministro de Educación de la Nación, Andrés Delich; la esposa del gobernador bonaerense, señora María Isabel Zapatero de Ruckauf; el senador nacional Jorge Villaverde; el senador provincial Manuel

Lózano; entre otras autoridades nacionales, provinciales y municipales; se abrieron oficialmente las puertas de este centro, modelo en su tipo.

Abremate podrá visitarse de lunes a viernes con grupos armados y los sábados y domingos estará abierto al público en general. Para más información, los interesados podrán dirigirse al 4202-9207, ints. 125, 225 o 229, de lunes a viernes de 10 a 18 horas; e-mail: abremate@unla.edu.ar; sitio web: www.unla.edu.ar/abremate.

LA IDEA efectuará una visita a **Abremate** y publicará una serie de notas sobre este Centro Interactivo.